

dine et le Bon-Pasteur, ont rendu un de nos Lyonnais les plus remarquables de notre temps.

— M. Chaîne, peintre, directeur de l'école de dessin du Petit-Collège, a été, sur la proposition du conseil d'administration des musées, nommé conservateur des musées (section de peinture et de sculpture), en remplacement de M. Guichard, décédé.

— Notre nécrologe sera long et douloureux ce mois-ci. La ville a perdu M J. Perret, négociant, marchand de fers, un des hommes les plus riches de Lyon et des plus généreux. Administrateur des Hospices, il a marqué son passage par de nombreuses améliorations. Sa bienfaisance était immense et n'avait d'égale qu'une modestie qui lui faisait cacher avec un soin extrême tout le bien qu'il faisait.

— M. Pelosse, ancien chef de division à la préfecture du Rhône, est décédé le 4 août, à Bessenay, où il avait pris sa retraite. M. Pelosse était maire de Bessenay. Il laisse un fils, avocat au barreau de Lyon et auteur de la notice sur Bessenay, publiée en ce moment par notre Revue. M. Pelosse père n'était âgé que de soixante-quatre ans.

— M. Paul Allut, auteur de plusieurs beaux volumes d'histoire et d'archéologie lyonnaises, imprimés avec un goût parfait chez M. Louis Perrin, est décédé dans les derniers jours de juillet, à Marseille, à l'âge de 86 ans.

— Le 29 juillet, après de longues et cruelles souffrances, est décédé, dans sa jolie propriété de Chazey d'Azergues, M. Claudius Compte-Calix, le peintre élégant et fin, le Florian du pinceau, dont les sujets si variés, et toujours de bon goût, étaient, dès leur apparition, reproduits par la gravure ou le dessin et se trouvaient connus du monde entier, plus que les œuvres de maîtres à vol plus élevé. Aussi heureux que Scribe ou Horace Vernet, Compte-Calix a joui de son vivant d'une immense popularité, non seulement en France, mais chez tous les peuples civilisés.

A ceux qui reprochent à nos compatriotes plus de savoir que d'esprit, nous répondrons que Compte-Calix était Lyonnais tout entier.

Il était né à Lyon, rue Mercière, le 28 septembre 1813.